

LA GROTTTE DE LOURDES

A N D de Lourdes, en reconnaissance.

En août 1940, sous l'impulsion de Mr l'Abbé Brunet, alors curé de la Paroisse La Blouère, avait fait le vœu d'élever une grotte en Reconnaissance à ND DE Lourdes, si aucun prisonnier ou déporté ne mourrait de fait de guerre et si l'armée d'occupation ne séjournait sur la paroisse.



Après guerre ces deux conditions ayant été réalisées, une souscription fut faite, chaque famille fit don du travail, ce qui permit d'ériger cette grotte qui perpétuera le souvenir de la protection de Marie.

Elle fut bénite et consacrée par Mgr Oger le 20-06-1948, Mr l'Abbé Brochard étant curé.